



東通小学校 卒業生

二本柳 咲彩 さん

私の小学校での思い出は修学旅行に行ったことです。ホテルで友達の部屋に行ってトランプなどをして遊んだことやエルムでアイドルグループ“Snow Man”のガチャガチャをすることができて楽しかったです。ボウリングをした際、ピンをたくさん倒せてとてもスッキリしました。次はぜひ家族と一緒に行きたいです。



東通小学校 卒業生

東田 蓮樹 さん

6年間を振り返ってみて、部活では4年生や5年生に対して、分からないことやどうしたら上手くなるかなどのコツを教えることができました。勉強では、難しい問題も諦めずに一生懸命取り組むことができました。中学校に行つて頑張りたいことは、遊び時間を減らして、今まで以上に勉強時間を増やすようにすることです。



東通中学校 卒業生

越善 麻奈 さん

小さい頃からずっと一緒に過ごしてきた同年齢のみんなと別れるのはとても寂しいですが、これから始まる新しい場所での生活にとってもワクワクしています。東通中学校での楽しかった思い出、苦しかった思い出、どちらも自分の糧にして、これから迎える高校生活を乗り越えていきたいです。



東通中学校 卒業生

赤田 龍舞 さん

中学校で一番楽しかった思い出は、クラスマッチです。2年生の時、クラスマッチで足を捻挫しましたが、今年は1組と同率1位だったのが印象に残っています。同級生には、高校に行つても頑張つてほしいですし、先生方には支えていただいたことが沢山あるので、とても感謝しています。また、バレー部の森山コーチには元気でいてほしいです。15年間育ててくれた両親に心から感謝しています。これからもよろしくお祈りします。

